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Membros PRESENTES com direito a voto
Sigla da Entidade Representante Função Representante com procuração

Luiz Roberto Moretti CoordenadorSSE
Leonildo Ednilson Urbano Suplente

IGAM-MG Marília C. Melo Titular Sérgio Leal
ASSEMAE Alberto J. M. Gomes Titular
P. M. Holambra Petrus B. Weel Suplente
P. M. de Campinas Márcio Barbado Suplente Maria Fernanda
Consórcio PCJ Dalto Favero Brochi Titular
Sind. Rural Jundiaí Wilson A. Bonança Titular

Membros AUSENTES com JUSTIFICATIVA
Sigla da Entidade Representante Função

SMA Jorge Luis Silva Rocco Suplente
SORIDEMA Harold Gordon Fowler Titular

Convidados PRESENTES
Sigla da Entidade Representante Função

Francisco C. C. Lahóz Coordenador Geral
Sérgio Razera Coordenador Administrativo

Agência PCJ

Paulo Tinel Coordenador Técnico
Adauto Luiz Paião RepresentanteConsórcio PCJ
Alexandre Vilella Representante

ANA Roberto C. de Morais Representante
Wilde C. Gontijo Junior Representante

DAEE Patrícia Gobet de Aguiar Barufaldi Titular
P.M. Sta. B. D’Oeste Regina A. Ribeiro Representante

1. Pauta : A convocação e a pauta da reunião foram
enviadas aos presentes por meio de mensagem
eletrônica, em 14/06/2007. 2. Abertura: A abertura
da reunião foi feita pelo Secretário-executivo e
coordenador do GT-Agência, sr. Luiz Roberto5
Moretti, que cumprimentou a todos, informando
sobre a existência de quorum para início da mesma
e agradecendo à SANASA pela cessão das
dependências. 3. Discussão sobre o Contrato de
Gestão ANA x Consórcio PCJ/Agência de Água10
PCJ: O sr. Moretti passou a palavra aos
representantes da Agência Nacional de Águas –
ANA, para apresentação sobre o Contrato de Gestão
da ANA com o Consórcio PCJ, como entidade
delegatária das funções de Agência de Água. 3.1.15
Apresentação da ANA: O sr. Wilde, representante
da ANA, mencionou que o contrato de gestão com o
Consórcio PCJ foi assinado em 06/12/2005, após
aprovação dos seus termos pelos Comitês PCJ, que
também definiram a estrutura da Agência de Água20
PCJ e aceitaram as indicações para a Diretoria.
Mencionou que, conforme consta da Resolução
CNRH nº 53, de 28 de novembro de 2005, a
delegação de competência ao Consórcio PCJ para o

exercício de funções inerentes à Agência de Água25
PCJ, tem prazo de 2 anos, que se encerra em
30/11/2007. Mencionou que antes da assinatura do
primeiro Contrato de Gestão foi realizada Oficina
com as equipes do Consórcio PCJ, da AGEVAP e
da ANA para que seus representantes se30
familiarizassem com as novas atribuições (de
Agência). Informou que, inicialmente, houve o
compromisso da ANA de repasse ao Consórcio PCJ
de R$ 300 mil para estruturação da Agência PCJ,
mas que o repasse feito foi de R$ 200 mil. Informou35
que foram assinados três Termos Aditivos, sendo
em 23/03/2006, em 21/12/2006 e em 27/03/2007,
respectivamente, para ajustes nas metas
inicialmente propostas, alocação de recursos
financeiros para elaboração de livro sobre a40
implantação da cobrança federal PCJ, e alocação de
recursos para 2007. Deixou claro que o recurso da
cobrança é um recurso público e que existem
normas específicas para se cumprir o Contrato de
Gestão, previstas na Lei nº 10.881, de 09/06/2004.45
Foi feita uma avaliação do Contrato de Gestão e a
recomendação para demonstração no Relatório de
Gestão da razão entre os recursos do contrato
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comprometidos e o valor total repassado e eventuais
ganhos referentes às aplicações financeiras dos50
recursos disponíveis. Explicou o procedimento de
análise de Relatório de Gestão, bem como a
pontuação que é dada pelo cumprimento das metas
e indicadores. 3.2. Apresentação da Agência de
Água PCJ: Foi passada a palavra para o sr.55
Francisco Lahóz, para suas considerações sobre a
gestão da Agência de Água PCJ nesses quase 2
anos. Este, por sua vez, informou que nesse período
houve entraves políticos e burocráticos inerentes ao
início de atividades da Agência, ações novas para o60
consórcio PCJ; que as oficinas realizadas pela ANA
com a equipe da Agência de Água PCJ foram
importantíssimas, pois no início as formas de pensar
e de trabalho da Agência/Consórcio PCJ era de uma
organização não governamental (ONG). Informou65
que a ANA honrou com seus compromissos, mas
que o Consórcio PCJ, no início, assumiu muitos dos
compromissos com a estruturação (pessoal e infra-
estrutura) da Agência PCJ, por mais ou menos 3
meses.  Fez um breve relato sobre a criação e70
implantação da Agência de Água PCJ e sobre a
negociação entre a Secretaria Executiva e a Agência
na distribuição de tarefas. Deixou claro que a
Secretaria executiva continua sendo sobrecarregada,
pois o reforço da equipe da Agência, que deveria ter75
ocorrido em agosto de 2006, somente ocorreu em
fevereiro de 2007. Mencionou que independente da
entidade que venha a exercer a função de Agência
de Águas PCJ, a questão da contratação de
Assessoria de Comunicação deverá ser revista pelos80
Comitês PCJ, pois o Consórcio PCJ cedeu
integralmente o seu funcionário da área de
comunicação para suporte à Agência PCJ, pois
muitas das ações não teriam acontecido com
sucesso sem a presença desse tipo de profissional e85
mencionou que  foram feitos acordos de cooperação
com o DAEE/SP e o IGAM/MG. 4. Revisão do
Contrato de Gestão: Foi passada a palavra para o
representante da ANA, sr. Roberto de Morais, que
fez uma breve apresentação sobre a metodologia de90
discussão proposta para se tratar da revisão do
Contrato de Gestão das Bacias PCJ, independente
de quem será a entidade delegatária.  A proposta foi
baseada considerando a necessidade de se ter um
prazo de, no mínimo, 2 meses para conclusão da95
proposta dos Comitês PCJ, sobre a Agência PCJ e o
Contrato de Gestão, antes do envio para a
apreciação do CNRH. Assim, propôs que sejam
feitas 3 reuniões do GT-Agência, até agosto, e em
setembro seria agendada a reunião com a CT-PL e a100

com os Plenários dos Comitês PCJ. Sugeriu que a
reunião de hoje, seja para apresentação sobre a
execução do Contrato de Gestão atual e discussão
sobre a estrutura do Programa de Trabalho. Em
julho seriam feitas reuniões para discussão dos105
indicadores; da proposta de prazos do Programa de
Trabalho; discussões das Metas do Contrato de
Gestão e ajustes contratuais. Em agosto seriam
discutidos os termos do Contrato de Gestão, do
Programa de Trabalho, metodologia de avaliação e110
indicadores propostos (disponibilidade de
informações, planejamento e gestão, cobrança pelo
uso da água e gerenciamento interno). 5.
Programação de atividades: Foram agendadas as
seguintes reuniões: 16ª Reunião Ordinária, dia115
12/07/2007 (quinta-feira), na SANASA/Campinas,
às 9h - Pauta: 1. Discussão sobre o texto do
Contrato de Gestão ANA x Entidade Delegatária, e
2. Discussão sobre os indicadores do Contrato de
Gestão x Entidade Delegatária; 17ª Reunião120
Ordinária, dia 03/08/2007 (sexta-feira), na
SANASA/Campinas, às 9h - Pauta: 1. Discussão
sobre as Metas do Contrato de Gestão ANA x
Entidade Delegatária; 2. Discussão com a
Coordenadoria de Recursos Hídricos do Estado de125
São Paulo e com o IGAM/MG sobre a Agência de
Bacias Paulista e a entidade equiparada em Minas
Gerais respectivamente; 3. Discussão sobre as
visões de Minas Gerais e São Paulo sobre a Agência
de água PCJ; 18ª Reunião Ordinária, dia130
23/08/2007 (quinta-feira), na SANASA/Campinas,
às 13h30min - Pauta: 1. Discussão sobre a minuta
de Deliberação dos Comitês PCJ sobre as questões
da Agência de Água PCJ.  Em setembro deverão ser
agendadas  reuniões da CT-PL e dos Plenários dos135
Comitês PCJ. Ficou definido que no dia
02/07/2007, os representantes da ANA deverão
encaminhar à Coordenação do GT-Agência
arquivos com minutas de texto do Contrato de
Gestão e dos indicadores, para as discussões na140
próxima reunião. O coordenador do GT-Agência,
sem outras manifestações, deu por encerrada a
reunião.

Luiz Roberto Moretti145
Secretário-executivo e

Coordenador do GT-Agência


